
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 山 内 長

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の復興について 知 事 復興・総合計画

課

震災から１２年目を迎えるに当たり、今後どのように復興

を進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 スポーツＳＤＧｓについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、ＳＤＧｓの達成に向け、スポーツ活動をどのように

推進していくのか尋ねたい。

三 観光について

１ 県は、ふくしまＳＤＧｓツーリズムをどのように推進し 観光交流局長 観 光 交 流 課

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、沿線市町村と連携し、ＪＲ只見線の利活用促進に 生活環境部長 只見線再開準備

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 室

四 森林の再生について

１ 県は、林業の振興に向け、県産材の需要拡大にどのよう 農林水産部長 林 業 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、森林資源の循環利用に向け、森林整備をどのよう 〃 森 林 整 備 課

に推進していくのか尋ねたい。

五 農業の振興について

１ 持続可能な食料の生産・供給体制の構築にどのように取 〃 農 林 企 画 課

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、県産農産物の地産地消の推進にどのように取り組 〃 農産物流通課

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、稲作農家の所得確保のため、水田農業の振興にど 農林水産部長 水 田 畑 作 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、野生鳥獣による農作物の被害防止にどのように取 〃 環境保全農業課

り組んでいくのか尋ねたい。

六 食品ロスの削減について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、ごみの減量化に向け、食品ロスの削減にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

七 県立宮下病院の在宅医療体制について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県立宮下病院の新施設では、奥会津在宅医療センターの機

能を継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 デジタル変革の取組について 企画調整部長 デジタル変革課

会津地域自治体広域連携指針を踏まえ、県として今後のデ

ジタル変革の具体化にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


